

# **Maco Home Company**

## **Solidarität im Jubiläumsjahr**

Freitag, 27.03.2020

*Die Maco Home Company in Magdeburg feiert in diesem Jahr ihr 30-jähriges Jubiläum.* „Ein Jubiläum und Erfolg, den wir mit allen feiern wollen und hoffentlich auch noch können“, so Matthias Utermark, Hausleiter der Maco Home Company in Magdeburg.

Angesichts der aktuellen Corona-Krise berichtet Rolf Rabe, geschäftsführender Gesellschafter von Maco: „Krisen, wie die aktuelle, sind nicht nur unternehmerische Herausforderungen, sondern auch Angebote des Lebens, Menschlichkeit, Solidarität und Verantwortung zu übernehmen. Und dies werden wir über das normale Maß hinaus tun und damit unseren Mitarbeitern Mut und Zuversicht geben.“ Für alle, von Kurzarbeit betroffenen Mitarbeiter wird ein zusätzlicher Lohnausgleich von 30% gezahlt, so dass 90% der bisherigen Nettoeinkünfte für die nächsten zwei Monaten gesichert sind. Die Maco Home Company hat in den letzten Jahren gut gewirtschaftet. „Dieser Erfolg trägt nun in einer Zeit des Stillstandes zur Sicherung vieler Arbeitsplätze und dem Wohlergehen der Mitarbeiter und deren Familien bei,“ ergänzt Junior-Geschäftsführer Alessandro Rabe.

## **Solidarität im Jubiläumsjahr**

### **Links**

- [Maco Home Company](#)